



An den Vorsitzenden des  
Jugendhilfeausschusses der Stadt Haan  
Jochen Sack  
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan  
[jugendparlament@stadt-haan.de](mailto:jugendparlament@stadt-haan.de)  
[www.haan.de/Jugendparlament](http://www.haan.de/Jugendparlament)  
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 03.02.2020

## **Antrag auf Umbenennung des Unterausschusses „Spielflächenleitplanung“**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur Einbringung in die nächste Sitzung des Jugendhilfeausschusses beantragt das Jugendparlament der Stadt Haan die Umbenennung des Unterausschusses „Spielflächenleitplanung“ zu Unterausschuss „Spielflächen & Jugendtreffpunkte“.

### **Begründung:**

Das Jugendparlament plant zusammen mit dem Unterausschuss, das Angebot an Jugendorten in Haan anzugehen.

Der momentane Fokus des Unterausschusses auf Spielflächen soll also um die Komponente der Jugendtreffpunkte erweitert werden.

Eine gute Stadtplanung heißt für uns, dass gleichberechtigt für alle Altersgruppen Angebote geschaffen werden. Wir finden dieses Ziel sollte sich auch im Namen des Unterausschusses widerspiegeln und so festgehalten werden.

Die von uns geforderte Umbenennung würde ein Signal von der Politik senden, dass sie dieses längst überfällige Thema endlich anzugehen gedenkt und hätte so einen großen symbolischen Wert.

Dominik Budych  
- Vorsitzender des Jugendparlamentes der Stadt Haan -